

OPINI PUBLIK

Dukung Percepatan Penanganan Covid 19, Muspika Tanggul Bagikan Masker Kepada Warga

Siswandi - [JEMBER.OPINIPUBLIK.ID](https://jember.opinipublik.id)

Apr 3, 2022 - 21:58



JEMBER – Sebagai bagian dari Gugus Tugas Satgas Percepatan Penanganan Covid 19, sehingga Muspika melakukan upaya-upaya percepatan penanganannya, ditingkat kecamatan dengan melibatkan Puskesmas dan semua elemen masyarakat.



Upaya tersebut juga dilakukan oleh Muspika Tanggul yang terdiri dari Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Suparno, Camat Tanggul, Kapolsek Tanggul, yang melaksanakan pembagian masker kepada pengendara di jalan raya, pada Minggu 03/04/2022.

Menurut Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Suparno sebanyak 500 buah masker dibagikan kepada pengendara roda dua maupun roda empat yang melintas di Alun Alun Tanggul.

Hal ini dalam rangka mendukung program percepatan penanganan covid 19, dengan memutus rantai penularannya, memahamkan kepada warga masyarakat akan pentingnya protokol kewaspadaan penularan covid 19, dengan memakai masker, sarung tangan, physical distancing dan lain-lain.

Lebih lanjut Kapten Inf Suparno menyampaikan bahwa disamping kegiatan hari ini, kegiatan lainnya yang telah dilakukan dan terus kita lakukan diantaranya penyemprotan disinfektan di pasar, prasarana masyarakat dan rumah-rumah warga, kantor dan tempat ibadah, sosialisasi keliling, patroli penerapan kawasan physical distancing, dan lain-lain. Jelas Danramil.



Menyikapi kegiatan tersebut, Komandan Kodim 0824 Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan saat kami konfirmasi menyampaikan, bahwa dirinya sangat mengapresiasi upaya-upaya menyeluruh yang dilakukan oleh jajarannya bersama pihak terkait sebagai bagian dari tekad kita dalam mencegah meluasnya penyebaran covid 19 di Kabupaten Jember.

Terima kasih kepada jajaran atas kerja kerasnya berkolaborasi dengan aparat terkait, dengan berbagai upaya termasuk pembagian masker, guna melindungi masyarakat darimoenyebaran Covid 19. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)